

El Procurador pide a la Junta que pague más a sus becarios

El Norte.

El Procurador del Común, Manuel García Álvarez, ha solicitado a la Junta una ampliación de los fondos destinados al personal becario e investigador que depende de ella, para que reciba mejores salarios. El Procurador, que había recibido una queja al respecto, ha reclamado también que se controlen más las funciones de estos contratados, para evitar *«que se utilice para dar clases a los becarios de primer y segundo año, cuando los únicos que pueden hacerlo por ley son los de tercer y cuarto año»*.